

Dein Geistführer Severin grüsst dich. Danke dass du dich für meine Schwingung geöffnet hast. Die Liebe, ein Wort mit so grosser Bedeutung. Die Liebe sollte der Motor des Lebens und des Miteinander, der Verbundenheit sein. Die Liebe bringt jeder Mensch schon bei seiner Geburt mit. Die Liebe wird in jedes Herz gepflanzt. Aufgabe für jede Person wäre oder ist diese zarte Pflanze der Liebe zu pflegen. Den Kindern Liebe zu geben und Liebe vorzuleben. Liebe muss gepflegt und gehegt werden, damit aus dieser kleinen Pflanze ein starker Baum werden kann, der seine Liebe ausbreitet und der auch die Stürme des Lebens gut überstehen kann. Wenn die Liebeswurzeln gut im Körper, im Sein verwurzelt sind, können die Äste auch schwanken aber die Wurzeln bleiben stark und gleichen die Stürme des Lebens aus. Damit die Liebe stark in jedem Leben verwurzelt bleibt, bedarf es einen starken Glauben. Einen Glauben, der Kraft und Zuversicht gibt und den Blick und die Herzenstüre öffnet und weitet. Einen Glauben an die Göttlichkeit, wovon aller Liebe Ursprung ist.

Die Liebe hält alles zusammen. Die Liebe gepaart mit dem Glauben ebnet den Lebensweg mit all seinen Aufgaben. Der Glaube daran und auch ein wenig das Wissen, dass auf dem Lebensweg Aufgaben warten die angenommen werden sollten und einer Lösung zugeführt werden sollten. Das Ego ist sehr oft ein Hindernis, da jede Person gerne ein beschwerdefreies und schönes Leben haben möchte. So viele Aufgaben werden gestellt, oftmals auch nicht verstanden und darum sehr oft zur Seite geschoben. Es ist sicherlich nicht immer einfach, aber doch machbar, dass das Leben gut, wenn auch lehrreich, verlaufen kann. Wenn die Liebe und der Glaube in jeder Lebenssituation einfliessen darf, lösen sich sehr oft Knoten, die sehr belastend sind.

Daraus entstehen dann andere Sichtweisen und der Weg wird leichter und befreiend. Verständnis und Dankbarkeit tritt dann ein und Lösungen liegen dann oftmals klar auf der Hand, im Herzen. Dann tritt die Zufriedenheit dazu. Zufriedenheit für doch ein gutes Leben. Dankbarkeit für die Schönheit der Natur. Dankbarkeit für gute geistige Führung.

Das wollte ich dir heute mitteilen. Errichtet in dieser doch sehr unruhigen Zeit Inseln der Erholung, des Miteinander. Inseln der Liebe, des Glaubens, der Zuversicht und Dankbarkeit. Dankbarkeit für die allumfassende göttliche Liebe, die immer bei euch ist. Nehmt sie wahr und betet für den Frieden und um eine gute geistige Führung für alle Politiker. Geht alle gesegnet und mit offenen Herzen durch eure Zeit. Gott zum Gruss und danke für deine Zeit und die lieben Wünsche. Dein Geistführer Severin.